

Midi Libre

Millau - Sud-Aveyron | Jeudi 2 août 2012 | n°24376 | www.midilibre.fr

| 1 €

Saint-Paul-des-Fonts

Les travaux d'Hippolyte Coste à l'honneur ce week-end

Les journées Coste débuteront samedi 4 août sur les hauteurs du Lévézou, en souvenir d'Hippolyte Coste, savant botaniste, natif de l'Aveyron, avec une exploration botanique des abords du signal de Ronsignac (1100 m) accompagnée de botanistes professionnels. De ce haut plateau cristallin, bien arrosé, on découvre de superbes vues sur les grands Causses et le Ségalat et bien entendu une flore de montagne.

Dimanche 5 août, à partir de 15 h45 à Saint-Paul-des-Fonts, le public pourra assister à la projection de deux documentaires inédits produits par l'association Les journées Coste: *Hippolyte Coste, médiateur de la biodiversité*. Un second film dédié aux plantes protégées de l'Aveyron a été réalisé et sera diffusé également pour la première fois.



■ La flore du signal de Ronsignac à découvrir samedi.

Le public abordera le monde antique de la Méditerranée et celui des plantes médicinales au travers de deux conférences: "Les parfums à l'âge du bronze" par Elisabeth Dodinet, chercheur en archéologie et textes anciens. Deuxième conférence: "Les plantes médicinales des environs de Millau", leurs propriétés dans

les écrits de l'abbé Coste revues cent ans après par Jean Guillot, professeur.

► **Pour en savoir plus sur la vie et l'œuvre d'Hippolyte Coste et sur les journées Coste,** www.lesjournéescoste.com

► **Pour plus d'informations:** Jean-Yves Concé, président de l'association "Les journées Coste" (06 64 01 44 94, 05 65 49 16 33).